



玉川村立  
**玉川第一小学校**  
自ら取り組み、心豊かでたくましい子ども



令和2年7月29日  
No. 12  
文責:校長 酒井

学校だより

# 玉一っ子通信



## ◇◇◇PTA活動の初陣を飾り…◇◇◇

～奉仕作業ありがとうございました。～



<すっかりきれいになりました。>

7月11日(土)早朝より、PTA三役及び施設委員、本校職員による奉仕作業が実施されました。感染症予防対策のため、これまで活動を制限していたPTA活動の初陣を飾ったのです。

当日は、できるだけ密を避けるため、人数を限定しての実施となりました。開始30分程度で雨が「パラパラ」と降り出し、コンディションは決して良いとは言えませんでした。敷地内の除草を中心に、最後まで予定通りご協力いただきまして、**見違えるように綺麗**になりました。ありがとうございました。

2学期には、先日お知らせしました通り、延期していたPTAの専門委員会を開催します。運動会など、**ご協力を得ないと実施が難しい学校行事**も多くあります。何かと不安なことも多いのですが、PTA会員の皆様の意見もいただきながら実施していきたいと思っておりますので、ご協力をお願いします。

## 好天にも恵まれて

延期していた修学旅行を、先日(7月21・22日)無事行うことが出来ました。不安だった天候が嘘のよう、会津若松市内の自由散策も、虚空蔵尊や斎藤清美術館の見学等も好天のものと実施となりました。

当初5月に「尾瀬の散策」を中心に予定していたものを、感染症予防の関係上、時期と場所

を変更して実施しました。小学校生活の中で**一度限りの修学旅行**を何とか実現させるため、担任を中心に、感染のリスクをできるだけ避ける方法を考慮しながら、計画、準備してきたものです。子どもたちも、今回の修学旅行が特別であることを理解していたのでしょうか。活動中は思いっきり楽しんでいましたが、マスクを忘れることはありませんでした。また、往復のバスは密を避けるために、村の経費で1台多く準備していただきました。若松市内では、1グループ(4人)のために、特別に店を開けていただいたり、自然の家では、宿泊を貸切にいただいたり、多くの**ご厚意に包まれての修学旅行**となりました。また、子どもたちも、活動を通して反省することもあり、多くを学んだ旅行でした。学校に戻ると、5年生手作りの横断幕と笑顔の先生方が待っていました。



<これが…!>



<このバスでいいんだよね!?!>

## 「歩こう、歩こう大作戦」～その式～



3日間(13・14・16日)の「歩こう、歩こう大作戦」でしたが、全員が無事安全に下校しました。

歩き慣れない子どもたちも多く、高学年の子どもたちが、道々低学年の子どもたちに声をかけながら歩く、**微笑ましい光景**も見られました。2日目は生憎の雨でしたが、最後までしっかり歩いた子どもたちです。

当日は、石川警察署の生活安全係、安全協会、教育員会が見守りにご協力くださいました。

次回は2学期の始業式(11:30下校予定)に実施予定です。



<ここからは大丈夫?!>